



► OPERASI KETUPAT PROGO 2024

Jogja Siap Sambut Kedatangan Pemudik

UMBULHARJO—Pemkot bersama Polresta Jogja menggelar apel gelar pasukan dalam rangka Operasi Ketupat Progo 2024 di Halaman Balai Kota Jogja, Rabu (3/4). Apel dipimpin langsung oleh Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo. Singgih menurkan kegiatan ini merupakan bagian dari persiapan menyambut pemudik dan wisatawan selama libur Idulfitri 2024. "Apel ini merupakan kesiapan kita untuk pengamanan dan kelancaran Idulfitri 2024," ujar Singgih saat ditemui di Balai Kota Jogja, Rabu.

Menurut singgih, koordinasi antar stakeholder telah dilaksanakan sebelumnya. Selain dengan TNI dan Polri, Pemkot Jogja juga memastikan kesiapan dari sektor kesehatan, pariwisata, hingga layanan gawat darurat. Hal ini penting, mengingat diprediksi nantinya ada 11,7 juta orang yang beraktivitas di Bumi Mataram selama libur Lebaran mendatang.

Apel ini merupakan kesiapan kita untuk pengamanan dan kelancaran Idulfitri 2024.

Singgih Raharjo
Penjabat Wali Kota Jogja

"Kami terus berkoordinasi untuk memastikan semuanya bisa siap. Pengamanan mulai dilaksanakan 5 April sampai dengan akhir masa libur Lebaran. Baik arus mudik maupun arus balik kami pastikan semuanya aman dan lancar," katanya.

Kawasan Tugu, Malioboro, dan Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat diperkirakan masih menjadi spot favorit wisatawan pada momen libur Lebaran. Untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas, Singgih mengatakan ada sejumlah rekayasa lalu lintas, misalnya berupa buka tutup jalan di kawasan Malioboro.

"Car free night selama Idulfitri disediakan untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas," katanya.

Sementara, Kapolresta Jogja Kombes Pol. Aditya Surya Dharma menurkan jajarannya menerjunkan 560 personel untuk pengamanan masa libur Lebaran. Beberapa pos, baik pos pengamanan maupun pos terpadu didirikan untuk mendukung pengamanan. "Pos terpadu berada di Pos Teteg Malioboro, sementara pos pengamanan ada di kawasan Tugu, Titik Nol Kilometer, dan GL Zoo," katanya.

(Afi Annissa Karin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 Mei 2024

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005